

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

PETRÓLEO SUBE DESPUÉS DE CAER POR DEBAJO DE LOS 100 DÓLARES

- Las ganancias se veían limitadas por un informe de oferta de Estados Unidos.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INFLACIÓN DE EU SE ACELERA A 9.1% EN JUNIO, SU MAYOR NIVEL DESDE 1981

- El indicador se ha visto presionado por los costos de la gasolina, la vivienda y alimentos.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

VENTAS MUNDIALES DE RENAULT POR 716,720 UNIDADES (-16.5%) VERSUS IGUAL PERIODO 2021

- En el primer semestre de 2022, la gama de vehículos eléctricos e híbridos representa el 36% de las ventas de autos particulares de Renault en Europa.

PETRÓLEO SUBE DESPUÉS DE CAER POR DEBAJO DE LOS 100 DÓLARES

El petróleo subía luego de que ayer se ubicó por debajo de los 100 dólares por barril por primera vez desde abril, aunque las ganancias se veían limitadas por un informe de oferta y la precaución antes de datos de inflación de Estados Unidos. A pesar de un mercado de petróleo físico ajustado, los inversores han vendido futuros de crudo por la preocupación de que los aumentos agresivos de las tasas de interés para frenar la inflación desaceleren el crecimiento económico y afecten la demanda. Los precios se desplomaron más del 7 por ciento el martes en operaciones volátiles. Los futuros del Brent subían 80 centavos, o 0.8 por ciento, a 100.29 dólares el barril. El West Texas Intermediate (WTI) de Estados Unidos ganaba 74 centavos, o 0.8 por ciento, a 96.58 dólares. El Brent ha bajado considerablemente desde que alcanzó los 139 dólares en marzo, cerca del máximo histórico alcanzado en 2008. Las renovadas restricciones por el covid-19 en China han afectado al mercado esta semana.



DEPÓSITO DEL LÍQUIDO DEL FRENOS

Como su nombre lo indica, es el lugar donde se resguarda el fluido hidráulico utilizado en el sistema de frenos del automóvil. Cuenta con un indicador de nivel visual para identificar el momento en que deba agregarse este líquido, también ofrece información sobre la calidad del líquido de frenos que debe ser utilizado en un modelo específico de vehículo.



INFLACIÓN DE EU SE ACELERA A 9.1% EN JUNIO, SU MAYOR NIVEL DESDE 1981

La inflación de Estados Unidos se aceleró en junio más de lo previsto, lo que pone de relieve las implacables presiones sobre los precios que mantienen a la Reserva Federal (Fed) encaminada hacia otra gran subida de tipos de interés a finales de este mes. El índice de precios al consumidor subió 9.1 por ciento respecto al año anterior, la mayor ganancia desde finales de 1981, según mostraron datos del Departamento de Trabajo este miércoles. El indicador de inflación ampliamente seguido aumentó 1.3 por ciento respecto al mes anterior, la mayor cantidad desde 2005, lo que refleja mayores costos de gasolina, vivienda y alimentos. Los precios en las gasolineras del país alcanzaron un máximo de más de 5 dólares por galón a mediados de junio y agregarán al menos 0.5 puntos porcentuales al avance mensual general del IPC, según Bloomberg Economics antes del informe de este miércoles. Los economistas proyectaron un aumento del 1.1 por ciento desde mayo y un aumento interanual del 8.8 por ciento, según las medianas de la encuesta de Bloomberg.



VENTAS MUNDIALES DE RENAULT POR 716,720 UNIDADES (-16.5%) VERSUS IGUAL PERIODO 2021



Alineada con su ambición de conseguir el mix más ecológico del mercado europeo en 2025, con más del 65% de vehículos eléctricos y electrificados en el mix de ventas, Renault avanza con fuerza en el mercado electrificado. La gama E-Tech (tren motriz de vehículos eléctricos e híbridos) representa el 36% de las ventas de autos particulares de Renault en Europa en el primer semestre de 2022, frente al 26% en el primer semestre de 2021, cuando la media del mercado todavía está por debajo del 30%. En un contexto de aumento de precios del combustible y de escasez de componentes, Renault orienta su oferta hacia los vehículos que mejor responde a las necesidades de los clientes: cinco modelos eléctricos de largo alcance (ZOE, Twingo E-Tech eléctrico, Megane E-Tech eléctrico, Kangoo Van E-Tech eléctrica, Master Van E-Tech eléctrica) y cuatro modelos híbridos de bajo consumo (HEV) (Clio, Captur, Arkana y la nueva Austral con el mejor ahorro de combustible de su clase, por debajo de los 4.5 litros por cada 100 km, gracias a un nuevo tren motriz E-TECH completamente híbrido de 200hp –corriendo cifras de homologación).

ENTRE 15 Y 20%, EL AUSENTISMO LABORAL EN LA CDMX POR QUINTA OLA DE COVID-19: COPARMEX

- Aunque el virus no es tan letal y los tiempos de recuperación son menores que en oleadas pasadas, las bajas por contagio siguen generando afectaciones económicas.

WALMART ANUNCIA VENTA DE PRUEBAS DE AUTODETECCIÓN DE COVID-19

- La prueba de Roche que vende Walmart brinda resultados en aproximadamente 15 minutos y posee un 91.1% de sensibilidad y un 99.6% de especificidad, dijo la empresa.

MÉXICO SUMA 12 SEMANAS DE INCREMENTO DE CASOS DE COVID: OPS; VE ESTADOS CON MÁS CONTAGIOS

- El aumento de casos positivos es alarmante

ENTRE 15 Y 20%, EL AUSENTISMO LABORAL EN LA CDMX POR QUINTA OLA DE COVID-19: COPARMEX

En la Ciudad de México el ausentismo laboral provocado por la quinta ola de Covid-19 ha incrementado para alcanzar cifras de entre el 15 y el 20% de los trabajadores, informó el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) local, Armando Zúñiga Salinas. Aunque recalcó que las bajas de trabajadores son menores que la registradas en la capital a principios de este año durante la cuarta ola de Covid-19, el líder empresarial consideró que "está pegando demasiado", en entrevista para el periódico La Prensa. Otro de los efectos negativos a la actividad empresarial que resaltó Zúñiga Salinas es la cancelación de eventos que ha generado el incremento en los contagios. Los trabajadores que reportan haber sido infectados presentan cuadros gripales agudos, con fiebre y malestar general, con un tiempo de recuperación de entre siete y 10 días, declaró Zúñiga al diario.



MÉXICO SUMA 12 SEMANAS DE INCREMENTO DE CASOS DE COVID: OPS; VE ESTADOS CON MÁS CONTAGIOS



México suma 12 semanas de incremento en contagios COVID-19 y ocho en defunciones a causa de este virus, informó la Organización Panamericana de la Salud (OPS). En la última semana se registraron más de 166 mil nuevos casos en nuestro país, un aumento de 32% comparado con la semana previa y 302 defunciones nuevas lo que representa un aumento del 52%. El gerente de Incidente para COVID-19 de la OPS, Sylvain Aldighieri, mencionó que la hospitalización varía entre las entidades del territorio nacional, por ejemplo, el estado de Guerrero reporta el 42% de ocupación, mientras que el promedio nacional es del 16% en camas generales y 4% camas con ventilador.

WALMART ANUNCIA VENTA DE PRUEBAS DE AUTODETECCIÓN DE COVID-19

Con el objetivo de promover la detección oportuna del Covid-19, Walmart dijo que ya incluyó en su catálogo de productos de farmacia la venta en México de pruebas nasales de autodiagnóstico del laboratorio Roche. "Dichas pruebas cuentan con la correspondiente autorización sanitaria y están disponibles en las tiendas de Walmart Express y Walmart Supercenter; así como en sus sitios en línea. En Bodega Aurrera se encuentran en más de 390 tiendas; a través de su plataforma Despensa a tu casa, se podrá conocer dónde obtenerlas. Tendrán un precio de lanzamiento de 990 pesos en una presentación que incluye el material necesario para realizar cinco pruebas", explicó en un comunicado. La prueba nasal de antígeno del SARS-CoV-2 para autodiagnóstico de Roche, añadió Walmart, brinda resultados en aproximadamente 15 minutos y posee un 91.1% de sensibilidad y un 99.6% de especificidad, proporcionando un desempeño confiable cuando hay acceso limitado o nulo a pruebas de laboratorio y/o para quienes buscan una respuesta efectiva en poco tiempo.



RECOMENDACIÓN

LA MEJOR MANERA DE CUIDARNOS ES USAR EL CUBREBOCAS KN-95 TANTO COMO SEA POSIBLE. LOS CONTAGIOS ESTÁN MUY POR ARRIBA DE LO QUE LAS AUTORIDADES DE SALUD ESPERABAN.





APASIONA A JESÚS MARTÍNEZ NUEVO RETO CON EL OVIEDO

• Grupo Pachuca compra equipo de la segunda división española



Con hambre de una mayor competencia, Grupo Pachuca ya está en el fútbol español al tomar las riendas del Real Oviedo en la Segunda División. Su presidente y propietario, Jesús Martínez Patiño, aseguró que le gusta el reto de buscar el ascenso del club asturiano a La Liga, consciente de que sí hay oportunidad de ascender en el balompié ibérico. "Allá hay una gran estructura, allá hay reglamentos muy claros, hay gran competencia, allá ascienden 3 y descienden 3, imagínate la competencia que hay", explicó Martínez en entrevista con CANCHA. "Si te pones a ver cuáles son las Ligas más competidas del mundo, vas a tener que la Segunda División de España, junto con la Segunda División inglesa, son las más competidas que hay en el mundo, entonces también son respetadas y son difíciles de subir". El Real Oviedo informó ayer la llegada de Grupo Pachuca al club, al adquirir el 51 por ciento de las acciones, mientras que Grupo Carso, del empresario mexicano Carlos Slim, se queda con un 20 por ciento, y los accionistas individuales poseen el 29 por ciento restante.



AMÉRICA DERROTÓ 1-0 A TOLUCA CON UN GOL DE RICHARD SÁNCHEZ EN EL ÚLTIMO MINUTO



Un zapatazo de Richard Sánchez en los instantes finales le dio la victoria a América en el Estadio Azteca. El gol, también le otorgó oxígeno al equipo luego de dos encuentros sin triunfos y a Fernando Ortiz en el cargo de entrenador. A sabiendas de que debe seguir con los ajustes, especialmente en el último tercio del campo (Toluca se quedó con un hombre menos a los 31 minutos del primer tiempo y solo al final fue quebrado por la poca efectividad de los dirigidos por el Tano). Toluca tuvo que replantear el partido tras la expulsión, y ya no pudieron ordenarse para tener contundencia contra la portería de Memo Ochoa.

TIP ROSHFRANS



SI EL VOLANTE DEL VEHÍCULO VIBRA, EL FALLO ESTÁ EN ALGUNO DE LOS COMPONENTES DEL SISTEMA DE DIRECCIÓN

El buen funcionamiento de cada uno de los componentes del sistema de dirección es esencial para que el vehículo circule correctamente y no nos cause inconvenientes. Debemos tener siempre presente que el sistema de dirección forma parte de los elementos de seguridad del automóvil y es de vital importancia detectar posibles fallos o averías a tiempo. Uno de los síntomas más comunes que podemos detectar es la vibración de la dirección. Llamamos vibración al movimiento que puede sufrir este sistema provocando temblores en el volante. Generalmente este movimiento se detecta a partir de los 90 km/h y va acentuándose a medida que aceleramos o aumentamos la velocidad.



FLUIDO PARA DIRECCIÓN HIDRÁULICA

Es un lubricante de muy alta calidad diseñado para el servicio de cajas de dirección automotriz donde se requiere de un producto que disminuya el ruido de la bomba aún bajo condiciones severas de operación.

Es un producto especial para cajas de dirección hidráulica con las siguientes características:

- Protección antifricción
- Sobresaliente protección contra la corrosión y herrumbre
- Excelente resistencia a la formación de espuma
- No daña componentes de hule

